

# Esther

## Versículos de Estudio

Libro de Ester

## Bosquejo

En el reinado de Jerjes (486-465 a.C.), hijo de Darío, Rey de Persia, el Rey ofreció un banquete a todos sus oficiales y sirvientes para mostrar su gran reinado por 180 días. Al final de este banquete hubo una fiesta por 7 días, el último día el Rey pidió que la reina Vasti se presente porque era muy hermosa, pero ella no quiso salir. El Rey pidió consejo a sus ayudantes y ellos le dijeron que le quite el título de reina y busque una nueva reina mejor que ella para que nadie tome su ejemplo y se rebele. El Rey dio la orden para que varias jóvenes se presenten delante del Rey para que puedan seleccionar a una como la nueva reina.

Había un hombre llamado Mardoqueo, que era un prisionero desde los tiempos de Nabucodonosor, tenía una prima llamada Ester que era muy hermosa y elegante, ella fue al palacio y quedó a cuidado de Hegai sin decir que era judía por consejo de Mardoqueo. Ester agradó a Hegai tanto que tuvo un trato especial y mayor cantidad de sirvientas que le ayudaban en sus tratamientos de belleza.

Cuando le tocó el turno a Ester de presentarse delante del rey ella fue con la ropa que Hegai le recomendó usar y ella fue la que le gustó al Rey más que todas y también tuvo un mejor trato con ella. Así que Jerjes la nombró como reina y realizó una gran fiesta.

Un día Mardoqueo se sentó en la entrada del palacio y escuchó a dos oficiales tramando un plan para matar al rey. Mardoqueo se lo contó a Ester y ella se lo dijo al rey, investigaron esto y estos oficiales fueron ahorcados.

Después de un tiempo el rey nombró a Amán como jefe del gobierno y ordenó que se arrodillen delante de él en señal de respeto pero Mardoqueo no obedecía esta orden. Cuando Amán se enteró que era judío convenció al rey de matar a todos los judíos y dieron el decreto que el día 13 del primer mes matarían a todos los judíos.

Mardoqueo le envió un mensaje a Ester contándole todo lo ocurrido y pidiendo que ayude a su pueblo, Ester respondió que ella no podía presentarse delante del rey si no es llamada sino podía morir a menos que él la señale con su cetro de oro y la perdone, Mardoqueo le hizo saber que ella llegó a ser reina para ayudar a su pueblo en ese momento.

Ester pidió a todo el pueblo que oren y ayunen a Dios para que le vaya bien y se puso su vestido de reina y se presentó delante del rey, cuando el rey la vio se alegró mucho y la señaló con su cetro de oro y le dijo: "¿Qué deseas, Ester? Te daré lo que me pidas. Hasta la mitad de mi reino te daré si me lo pidieras."

Ester le pidió al rey que invite a Amán a un banquete que había preparado, luego le pidió que lo invite para otro banquete para el día siguiente y allí le diría su deseo.

Amán salió del primer banquete y vio a Mardoqueo que no se movió cuando pasó y se enfureció tanto que planeó con su esposa matarlo en una horca de 22 metros y se lo diría al rey en el segundo banquete, así que construyó la horca.

Esa noche el rey no podía dormir y pidió el libro de historia del país, ahí recordó que Mardoqueo salvó su vida y no le habían recompensado. Cuando salió se encontró con Amán y le preguntó: "¿Qué puedo darle a un hombre para honrarlo?" Amán pensó que era para él así que le recomendó darle la capa y caballo del rey con una corona y un ayudante que lo pasee por la plaza diciendo "¡Así trata el rey a quien desea honrar!". Al rey le gustó la idea y le dijo que el vaya y haga esto con Mardoqueo y que él diga todo eso. Amán terminó muy avergonzado.

En el segundo banquete Ester le dijo al rey que alguien quería matar a su pueblo y señaló a Amán, el rey se enojó mucho y salió al patio, Amán se acercó a rogar por su vida a Ester y cuando el rey lo vio muy cerca a su reina se enojó mucho y lo mandó ahorcar en la horca que él mismo había construido. Luego Ester pidió al rey que cambiara el decreto de Amán y así fue como Jerjes permitió a los judíos que se reúnan y se defiendan con su permiso, muchos tuvieron miedo de los judíos y fueron destruidos y vivieron tranquilos.

## Temas

La protección de Dios esta presente siempre./ Dios nos da un trato especial

## Esther

### Versículos para Memorizar

None

### Ejercicios Espirituales

- Nunca se aparten de ti la misericordia y la verdad; Atalas a tu cuello, Escríbelas en la tabla de tu corazón; Y hallarás gracia y buena opinión Ante los ojos de Dios y de los hombres.
- Proverbios 3:3-4
- Yo obedezco a Dios
- Dios cuida de mí siempre
- Yo le agrado a los demás
- Tengo el favor de Dios
- ¿Porqué Ester tuvo un trato especial desde el inicio?
- ¿Cuál fue el premio a Mardoqueo y el castigo para Amán?
- ¿Cuál era el propósito de Dios al poner a Ester como reina?



## Esther

### Preguntas

1 ¿Porqué Ester tuvo un trato especial desde el inicio?

.....

.....

2 ¿Cuál fue el premio a Mardoqueo y el castigo para Amán?

.....

.....

3 ¿Cuál era el propósito de Dios al poner a Ester como reina?

.....

.....

### Historia

Un dia Mardoqueo se sento en la entrada del \_\_\_\_\_ y escucho a dos \_\_\_\_\_ tramando un \_\_\_\_\_ para matar al \_\_\_\_\_. Mardoqueo se lo conto a \_\_\_\_\_ y ella se lo dijo al rey, investigaron esto y estos oficiales fueron \_\_\_\_\_.

Una noche el rey se encontro con \_\_\_\_\_ y le pregunto: "¿Que puedo darle a un \_\_\_\_\_ para \_\_\_\_\_?" Aman penso que era para el asi que le recomendo darle la \_\_\_\_\_ y \_\_\_\_\_ del rey con una corona y un ayudante que lo pasee por la plaza diciendo "¡Asi trata el rey a quien desea \_\_\_\_\_!"

Al rey le gusto la idea y le dijo que el vaya y haga esto con Mardoqueo y que el diga todo eso. Aman termino muy \_\_\_\_\_.

None

None